



Cette année c'est super compliqué à la maison : on n'a pas beaucoup d'électricité.

Alors on a besoin de toi.

D'après papa, pour regarder ma tablette je peux aussi me débrouiller avec un vélo. Se serait pédagogique puisque relié avec une batterie. Pour apprendre les batteries.



D'après maman le chat aussi pourrait participer à charger la batterie qui nous servirait à tous. Mais moi je ne crois pas que le chat soit sportif.

J'ai peur des batteries.

Il paraît que tricher n'est jouer : c'est-à-dire que puisque la planète se réchauffe il suffit de placer des panneaux solaires au-dessus des fenêtres. C'est plus pratique pour regarder la télé pendant l'été.



Tarif EDF

En plus cette année EDF va nous aider : ils vont mensualiser les revenus photovoltaïques. C'est pour leur acheter de l'électricité tous les mois.

Mais les pompiers ne sont pas d'accord : ils ne veulent pas éteindre les feux sous les panneaux solaires. Ils doivent regarder votre maison brûler.



Finalement la solution serait celle-là : un abri de voiture couvert de panneaux solaires. Pour deux voitures on éclaire la maison avec les batteries des voitures.